

Toverland 13.04.2013

Hallo alle zusammen – es ist wieder soweit – die Gänseblümchen waren wieder auf großer Fahrt. Diesmal waren wir mit den Kindern und Eltern in Toverland/Niederlande. Es war wieder einmal ein gelungener Ausflug. Sogar der Wettergott war gnädig und schenkte uns gutes Wetter.

Gestartet haben wir unseren Ausflug am Samstagmorgen. Es hieß alle Gänseblümchen in den Bus und dann ab nach Toverland. Die Kinder waren schon sehr gespannt darauf was für Attraktionen sie dort erwarten werden.

Nach der Ankunft waren die Kinder nicht mehr zu halten. Ob Achterbahnen für Groß und Klein, Kettenkarussell, Sommerrodelbahn, Kletterberg, Wildwasserbahn und Elfen Schifflchen fahren, um nur einige Attraktionen zu nennen; der Vormittag verging sehr wie im Fluge.

Anschließend trafen wir uns zum gemeinsamen Pizza essen. Aber lange hielt es die Kinder nicht an den Tischen und so wurde der Nachmittag mit weiteren besuchen der Attraktionen des Parks zügig gestartet.

Am späten Nachmittag vor der Heimreise trafen sich alle wieder alle um zum gemeinsamen EIS ESSEN.

Ebenso wie die Kinder haben aber auch die Eltern diesen Ausflug sehr genossen, da sie einmal für einen kurzen Moment ihre Probleme und Sorgen vergessen konnten.

Die Busfahrt der Heimreise verlief außergewöhnlich ruhig – da fast alle (Kinder und Eltern) schliefen oder total erschöpft von diesem wunderschönen Tag waren.

